

## La división independentista bloquea el Parlamento catalán

### ERC se planta ante Puigdemont y se niega a que el 'expresidente' tenga un trato diferenciado respecto al resto de diputados inhabilitados

PERE RÍOS, **Barcelona**  
La creciente división entre los partidos independentistas catalanes se manifestó abiertamente ayer en el Parlamento de Cataluña hasta el punto de obligar a interrumpir el pleno que se estaba celebrando y a posponerlo *sine die*. Esquerra Republicana se plantó ante Junts per Catalunya, el grupo de Carles Puigdemont, y se negó a que el expresidente catalán tenga un trato diferenciado

respecto al resto de diputados procesados por el Supremo. La lista del expresidente, que tiene suscrito un pacto de legislatura

con ERC, pretendía que Puigdemont no fuera sustituido temporalmente en sus funciones de parlamentario, al amparo de la ren-

dija que dejó abierta el juez Pablo Llarena. Esquerra no aceptó esta posibilidad y el plante provocó la desconvocatoria del pleno y deja la cámara catalana en una situación de bloqueo hasta que se reconduzca la situación.

Esquerra Republicana acusó a los dirigentes de Junts per Catalunya de "mentir de forma descarada" y dio por "rota" la confianza en sus socios de gobierno. **PÁGINA 16**

**El expresidente quiere extender la línea dura al grupo del PDeCAT en Madrid** **PÁGINA 17**

**Llarena decide esta semana si renuncia a la entrega del exlíder o apela a la UE** **PÁGINA 16**

## La huelga en Ryanair deja sin vuelo a 100.000 viajeros

### España, Portugal y Bélgica, afectados por los paros del 25 y 26 de julio

RAMÓN MUÑOZ, **Madrid**  
La huelga del personal de cabina en Ryanair amenaza con amargar las vacaciones a decenas de miles de viajeros en España, Bélgica y Portugal. La compañía irlandesa anunció ayer la cancelación de 600 vuelos con origen o destino en esos países y que reubicará o devolverá el dinero a 100.000 clientes por los paros del 25 y 26 de julio. España será el país más perjudicado, con 400 vuelos suprimidos y al menos 50.000 pasajeros afectados. Los tripulantes piden quedar sujetos a las legislaciones de sus países, ya que tienen contrato irlandés. Esta circunstancia dificulta la aplicación de servicios mínimos. **PÁGINA 39**



**CIEN AÑOS DE MANDELA.** Sudáfrica celebró ayer el centenario del nacimiento de Nelson Mandela, primer presidente negro del país e icono mundial de la lucha contra el racismo. En la imagen, un niño fija varias de sus fotos en una pizarra en Durban. / R. JANTITAL (AFP) **PÁGINA 8**

### La resistencia nicaragüense sobrevive en Masaya tras irrumpir las fuerzas de Ortega

## Víctima y verdugo se cruzan en Monimbó

J. LAFUENTE / C. SALINAS  
**Monimbó (Masaya)**  
Por perder, la familia y los amigos de Josué Rafael Palacios han perdido hasta el miedo. Camino del cementerio, el cortejo que cargaba el féretro de este carpintero de 33 años se cruzaba ayer con medio centenar de encapuchados. Apostados en un polideporti-

vo, armados con AK-47, las miradas desafiantes bajo los pasamontañas se cruzaban con la vista perdida de quien llora a un muerto y la cabeza erguida de quien no teme. El martes, Palacios salió de casa para ayudar a combatir el asedio de Monimbó, el barrio indígena de Masaya que resiste a Daniel Ortega. **PASA A LA PÁGINA 3**



FILLO DO ATLÁNTICO



VAN DOMÍNGUEZ, COCINERO



**PABLO CASADO**  
Candidato a liderar el PP

## "Queremos ser todo a la derecha del PSOE"

NATALIA JUNQUERA, **Madrid**  
Pablo Casado está seguro de que cuenta con los apoyos para imponerse en las primarias del PP el próximo fin de semana. "Es un error no querer debatir de ideas. Esto no es *Operación Triunfo*", asegura en una entrevista con EL PAÍS. El candidato popular asegura que su partido quiere ser "todo a la derecha del PSOE" y sostiene que el asunto de su máster es "irrelevante y capcioso". **PÁGINA 18**

**ADEMÁS**

### Las ONG denuncian el maltrato a los niños migrantes en EE UU

Una demanda presentada ante un juez de California incluye el testimonio de 200 sin papeles. **P4**

**Concha Méndez, la voz olvidada del 27** **P27**

**Los lazos españoles de la espía rusa detenida en EE UU** **P8**

**La mujer de La Orotava y sus hijas murieron asfixiadas** **P22**